
 

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL      
VERSIÓN N° 0552 

 

 
 

México, D.F., a 24 de septiembre de 2014 
 
DIPUTADO SILVANO AUREOLES CONEJO 
Presidente de la Cámara de Diputados 
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de información, previa a la comparecencia 
del Procurador General de la República, en el 
Palacio Legislativo de San Lázaro. 

 
 
PREGUNTA.-  Sobre la atracción de la PGR del caso del diputado 
Gabriel Gómez Michel, ¿qué nos puede decir? 
 
RESPUESTA.-  Formalmente se hizo la petición. Después de los 
comentarios que hubo en el Pleno, se hizo formalmente la petición y 
hoy por la mañana ya me había notificado el Procurador que sí atraía 
el caso, como lo había solicitado la Cámara. 
 
Lo solicitamos formalmente y la respuesta es sí. Seguramente aquí él 
hablará del tema. 
 
Muchas gracias  
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